

Rückblick und Ausblick

Liebe denkwerk Mitglieder und Interessenten

Wir vom Vorstand, wollen euch weiter informieren und auf dem Laufenden halten, was bei uns seit Sommer 2023 los war und was bis Ende 2024 geplant ist.

Was es an Neuigkeiten von der Vorstandsseite zu vermelden gibt:

Am 10. Juni 2023 fand im Gemeinschaftsgarten von unserer Präsidentin und Ihrem Partner die GV bei hervorragendem Sommerwetter statt und 2 Neumitglieder fanden auch den Weg zu uns (Fotos auf der Webseite). Auch die frühere Präsidentin Traude Löbert beehrte uns mit Ihrer Anwesenheit. Es war ein sehr kurzweiliger Anlass, den wir mit dem angekündigten Abschied von unserem Kassier Lukas Pachlatko feiern durften.

Wir danken Lukas Pachlatko für die vielen Jahre, die er sich in dieser Rolle einen grossen Verdienst erarbeitet hat.

Roland Wennberg ist nun sein Nachfolger und wir wünschen ihm viel Glück und gutes Gelingen in dieser Rolle.

Ein weiteres Vorstandsmitglied Mike Rehorek hat an der GV angekündigt per Ende 2023 zurückzutreten, wir konnten Ines Gaemperle, die schon die Projekte 6 und 7 als Protokollschreiberin begleitete und auch im aktuellen Projekt wieder in dieser Rolle aktiv ist, für den Vorstand begeistern. Der Vorstand wurde per Ende 2023 von Mike zu einem wunderbaren Abschiedessen eingeladen. Auch Mike danken wir für die Jahre, die er sich für den denkwerk Verein eingesetzt und vieles organisiert hat. Gerade mit dem Anschreiben an Stiftungen und Privatpersonen, um Spenden zu generieren, war er eine grosse Hilfe. Wir wünschen Ines Gaemperle viel Glück und erfolgreiches Gelingen als seine „Nachfolgerin“.

Mittlerweile konnten wir auch Grit Schöberl als neues Vorstandsmitglied gewinnen und heissen sie herzlich willkommen. Sie arbeitet in der Radiologie des Unispital Basel und auch im Felix Platter-Spital.

Am 2. November wurde unsere Präsidentin zur Teilnahme an der Verleihung vom 51. Prix Schappo in unserer HomeBase Begegnungszentrum CURA eingeladen. Die Hauptrede hielt der damalige Regierungspräsident und heutige Bundesrat Beat Jans. Der Preis ist hochverdient, trotz des erst kurzen Bestehens des Begegnungszentrums CURA und wir geniessen gerne das Gastrecht bei Ihnen.

Am 2. Dezember hat unsere Präsidentin am 1. Behindertenforum beider Basel organisiert vom www.Behindertenforum.ch im Rathaus Basel-Stadt teilgenommen. Die Resolution, kann auf unserer Webseite abgerufen werden. Unsere Präsidentin plant auch am nächsten Behindertenforum beider Basel im Jahr 2024 teilzunehmen.

Unseren Tätigkeiten im 23/24

Wir haben gemeinsam mit FRAGILE Basel am 23. September 2023 an der Veranstaltung „Marktplatz 55+“ in der Markthalle Basel mit einem Stand teilgenommen und uns als Verein sowie unsere Broschüren vorgestellt. Dies kam sehr gut an und wir werden voraussichtlich mit FRAGILE im Jahr 2025 wieder teilnehmen.

Ausserdem haben wir das Sonderheft „Gefangen in der Erschöpfung“ auf Französisch übersetzen lassen. Die gedruckte Ausgabe mit dem treffenden Titel «Quand l'épuisement vous emprisonne» kann seit Anfang April 2024 entweder direkt bei uns oder bei FRAGILE Westschweiz bestellt werden.

Unser neues Vorprojekt „Lust am Denken“ mit unserer neuen Moderatorin Michèle Plattner, konnte im Oktober und November im Begegnungszentrum CURA in Basel, durchgeführt werden (beide Termine waren ausgebucht).

Das eigentliche Projekt mit dem Titel „Unsichtbarkeit“ begann am 27. Januar 2024 auch in unserer Homebase „Begegnungszentrum CURA in Basel“. Die Folgetermine waren am 9. März, 13. April und der letzte Termin findet am 4. Mai seinen vorläufigen Abschluss. Wann dann die neue Broschüre, die an diesem Projekt er-

arbeitet wurde, erscheint, werden wir euch noch bekanntgeben.

Am 14. März begab sich unsere Präsidentin neben dem Stand von FRAGILE Basel an der Brain Week Basel und verteilte unsere Broschüren, Sonderhefte und Faltblätter.

Die Idee, eine unserer Broschüren als Hörbuch einzulesen und je nach finanziellen Möglichkeiten, auch noch weitere Broschüren, stösst auf grosses Interesse. Wobei die ursprüngliche Idee, dass dies von unserer anderen neuen Moderatorin Susanna Berger dies mit professionellen Schauspielern einliest, wegen diverser Gründe, nicht von ihr realisiert werden kann.

Die Ausführung der tonalen Umsetzung wurde an Daniel und Ines Gaemperle abgegeben und wird in diesem Sommer in Angriff genommen. Danke auch hier für Eure Geduld, wir sind dran.

Zum Schluss

Die diesjährige GV findet am 8. Juni wieder im Garten unserer Präsidentin an der Gründenstrasse in Muttenz statt. Die Einladung liegt diesem Bulletin bei. Für eine sorgsame Planung bitten wir um eine rechtzeitige Anmeldung bis 31. Mai per E-Mail auf info@denkwerk-hirnverletzung.ch Es sind alle herzlich eingeladen und wir freuen uns, auf viele neue Gesichter.

Wir hoffen, wir konnten Euch wieder ausführlich, wertvolle Informationen weiterleiten. Wir werden das nächste Bulletin im kommenden Jahr publizieren, vielleicht ist ja dann auch schon die neue gedruckte Broschüre fertig gedruckt und versandt.

Vielen Dank für Eure Aufmerksamkeit, Herzlich

Euer denkwerk Vorstand